

Logistik

Harder nun in Klima-Allianz

Neu-Ulm. Der Betriebsverlagerer Harder Logistics aus Neu-Ulm zählt seit Januar zu den Unterstützern der „Allianz für Entwicklung und Klima“. Der geschäftsführende Gesellschafter Marcello Danieli sagte dazu: „Perspektivisch streben wir als Unterstützer Klimaneutralität oder gar Klimapositivität an und machen uns auf einen entsprechenden Weg.“ Ziel der Allianz mit fast 500 Unterstützern: über das freiwillige Engagement im Bereich des Privatsektors CO₂-Emissionen senken.